
   平成２８年は「申」年、一般的に難を逃れる。と言わ
れています。一年間の願いは家内安全、事故に巻き込ま
れない。兎に角、誰もが災難の無いことを願っています 

 私は、入間台団地に３８年前に入居し、自治会活動は
女房に任せていました。６１歳で退職後、初めて自治会
活動（ゴミ訴訟問題）の資金作りに参加しました。それ
はご存じの通り、菅代表の元、空き缶集めを実施し、仕
分け業者に持ち込み、少しづつ資金づくりをやって来た
ことが、皆さんとの大きな絆になりました。この事が自
治会の活動の原点です。 

 昨年四月環境衛生部長として、仕事をさせていただい
ていますが、兎に角にも諸先輩、役員の方々、住民の方
々の協力のお陰を身にしみて感じています。やはり、老
若男女は明るく、楽しく入間台団地を誇りを持って一緒
に協力して行かれる事を願っています。 

 １１月に実施しました「高齢者における困りごとアン
ケート調査」にご協力ありがとうございました。６５歳
以上の方がおられる世帯数は分かりませんが、３６４世
帯からご提出頂きました。現在、班別の集計は、終了し
ましたが、全体の集計と分析を今後行います。皆様には
２月１日の市報配布時に報告致したいと思っています。 
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自治会からのお知らせ 

年明けの１月は、「市報配布」及び「資源ごみ回収」 

はございません。 

1月  9日（土） 第１１回運営委員会 

1月２4日（日） ２８年度新班長会議 

 

１月のスケジュール 
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   資源ごみ回収収益金 
 今年最後の資源ごみ回収が、１２月２７日に実施しま 

した。１２月３日までの累計額等をご報告致します。 

今年１年多大なるご協力を頂きましたことに対して厚く 

お礼申し上げます。新年は、２月４日となります。 

 収益金 ５１，４９０円  

 （売却金２０，５３０円 ＋ 補助金３０，９６０円）  

   １２月３日までの累計額 ５３３，８７０円                                                      
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新年にあたって 
入間台自治会 会長  結城  葵 

残り三ヶ月活動よろしく 

事務局長  池田 武久 

文化福祉部長  千葉 日東 

今年度の募金等は、次のとおりです。ご協力ありがとう
ございました。 

 6月 赤十字社資・寄付金    13３,０00円 

 7月 社会福祉協議会会員会費  19２,０00円 

 7月 愛の募金（民生委員）      31,９00円 

 11月  赤い羽根共同募金       19２,３５0円 

 12月  歳末たすけあい募金       191,４０0円 

今年度の募金等の結果について 

会計部長  増田 正利 

体協部長  池田 浩文 

明けましておめでとう御座います  
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高齢者のみなさん 
あけまして おめでとうございます  

ことぶき会 会長  石田 公威 

旧年中のご支援・ご協力に感謝 環境衛生部長  四ツ谷 勲 

ご協力ありがとうございました 

防犯交通部長  鶴田 秀典 

   古希を過ぎ、体力の衰えを感じるようになりました、
新しい年を迎えまず健康が１番ということから今年は体
力つくりにも努めていきたいと考えております。昨年は
慣れない会計を引き受け頭の衰えも知りました。特に前
会計部長には大変お世話になり申し訳なく思っていると
ころです。これから決算の期に入りますが健康でより良
い新しい来期が迎えられますよう頑張っていきたいと思
っております。  

あけましておめでとうございます  

   新年明けまして おめでとうございます。 

 昨年４月、防犯交通部長を拝命し、初めてのことで全
く手探りの所もありましたが、皆様の絶大なご協力のも
と、有意義に務めさせていただきまして有難うございま
した。特に防災訓練は、市合同訓練からはずれ入間台自
主防災訓練ということで、消防署員等の当日派遣がなく
なったため、事前指導者養成訓練を実施しての実質２回
の実施、本番には１１０名と多くの参加者を得、防災の
備えに役立ったと思われます。その他、交差点ミラーの
設置や学童見守りパトロール、防犯灯の維持管理等、皆
様と共に積極的に実施出来ました。 今年度も残り少な
くなりましたが、よろしくお願いいたします。 

 新しい年の初めにあたり皆様のご多幸とご健康をお祈
り申し上げます。 
 何気ない日々の暮らしの中でこの上ない贅沢なのは、
“健康で知人・友人との会話に笑顔が絶えない事“と思
います。これからも自治会の各行事・体協のイベント等
に自発的に参加し、新たな自分探しも楽しみ方の一つで
す。足腰の痛みは“体を動かして笑いで”吹き飛ばしま
しょう！。また、食は医です。食べ過ぎず、飲み過ぎず 
自助・共助出来る身体をいつまでも・・・・。  

体協部長  池田 浩文 

大盛況だった、クリスマスコンサート 
 コ ンサートは８４席準備した席が足りず急遽、事務
室等から運び入れる等ドタバタしました。１００名近
い方々で集会所は超満員でした。 キラキラ輝くツリー
が会場を盛り上げ．期待が膨らみます。オペラの曲だ
けでなく、日本の歌曲「かやの木山の」や慣れ親しん
だ「赤とんぼ」 は、あまり深く考えてなかった、意味
等詳しく教えて頂き「エー、そうだったんだ」と感心
するばかりです。日本語の響き、心地良さにうっと り
し、その上で全身全霊で表現された歌は、心に直接
ドーンと響きました。歌唱力の素晴らしさは当然とし
ても、知香さんの 皆さんに楽しんで頂きたいとの強い
想いが、全身から溢れ出てその情熱と愛で会場は幸福
感で一杯に満たされました。オペラ「ファウスト」よ
り～宝石の歌～は素朴な乙女が煌びやかな宝石を身に
まとい己の美しさに酔い女の魔性生を感じさせるのは
流石の一言につきます。舞台 が見たくなります。感動
で涙する人。過ぎし過去を思う人。演奏者と観客とが
一体化したこのコンサートはサンタさんからの大きな 

大きな愛のクリスマスプレゼントだったと思います。
会場を後にする方々が「素晴らしかったわ。ありがと
う」「今度い つ？」とおっしゃっていました。アン
コール曲で知香さんが被っておいでのカニはご自身で
作られた物 です。楽しんで頂きたいとの強い想いの現
れです。お二人の素晴らしい演奏本当に有難うござい
ました。 

【おきらくクラブ定例会】 

 旧年中は、各行事に皆様のご協力とご支援を頂き、無
事に終わることが出来ました。本当に有難うございまし
た。感謝申し上げます。 
 今年が皆様にとりまして、明るく、良い年になります
ようにご祈念申し上げます。 

新年を迎えて  

 ご高齢者の皆さんには、ご息災にて新しい年をお迎え
になられたことと存じお慶び申し上げます。ところで、
今の入間台は超高齢者地域になりつつあります。先般、
自治会では高齢者の方が、日常生活でどんなことに支障
をきたしているか、支援をして貰いたいかを調査しまし
た。まだ、集計結果はでませんが、支援を実施すること
になれば、支援ボランティアが必要となります。その際
には、時間的に余裕があり、社会経験が豊かな若年高齢
者の方々に是非関心を持っていただきたいと思います。 

 ことぶき会では、会員の皆さんの輪を大切に、そして
地域社会に少しでもお役に立ちたいと活動をしています
お力添えを頂けますようお願い致します。今年も日々体
調管理に勤められ心豊かに過ごされますようにご祈念申
し上げます。 
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  あけましておめでとうございます。「もういくつ寝
るとお正月～ 」なんて指折り数えて楽しみに待つ間も
なく、あーっという間にお正月を迎えてしまいました。
昨年1月、新班長会議にて事務局長をやることになり、
最初の頃は訳も分からずただただ必死な毎日でした。で
も最近はちょっとだけ余裕もでてきたかな？ 大変さと
楽しさの中でなんとかやっています。少しでも入間台の
皆さんのお役に立てればいいなーと思います。 
 今年度の班長さんも皆さんとても協力的で、夏祭りな
どの行事には本当に頑張っていただきました。ありがと
うございます。残り3ヵ月、活動よろしくお願いします  

 朝が来て、夜が来て、この悠久の繰り返しの中で、今
年も新しい年を迎えました。新年を迎えると「今年はな
にかいいことがありそうだ」と心新たになります。 

 入間台に移り住んで早や４０年目を迎えます。高齢化
が進んでいるなかで、若い人達も移り住まれ、世代交代
が少しずつ進んであるようで明るい兆しを感じます。昨
年、高齢者対策検討委員会を設置し、１１月には、６５
歳以上のおられるご家族からアンケート調査にご協力頂
きました。現在、集計中ですが、「お互いに助け合い、
元気な明るい入間台」にと念じております。 

 自治会長をお引き受けして早や５年が過ぎようとして
います。長年続けると惰性的に陥りやすくなります。任
期途中でありますが、バトンタッチして、違う角度から
自治会の活性化を図って頂ける方を切望しています。私
は、これからも地域の皆さんと一緒に縁の下の力持ちと
なって生きて行くつもりです。今年も健康で楽しい１年
でありますようにお祈り致します。 

【環境衛生部】 

【会計部】 

『高齢者困りごとアンケート調査』集計中 
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【写真：江澤さん（右）とピアノ伴奏の中村さん】 
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会長・副会長の応募者はおられませんでした 

 入間台だより１１月号にて公募しました２８年度の
自治会会長・副会長の応募は、何方様からも２５日〆
切日までに本年もありませんでした。今後は、新班長
会議等を経て選出することになります。（事務局） 


